

Le programme spirituel de Dieu



Derek Prince

☰ Sommaire



Cher(e) Mon ami(e),

La première condition est de se rendre humble soi-même et de se soumettre à Dieu. Si nous lui sommes soumis, nous serons aussi soumis à sa Parole et à son autorité. C'est facile de dire que vous vous soumettez vous-même à Dieu, mais il est écrit : "Soumettez-vous les uns aux autres... femmes soyez soumises à votre mari... Enfants obéissez à vos parents..." ([Ephésiens 5:21-22](#); [6:1](#)). Là, ce n'est pas si facile. Beaucoup de gens claironnent : "Je suis soumis à Dieu" ; mais

lorsque le test vient dans la relation avec les autres, c'est manifeste qu'ils ne le sont pas.

Si vous avez besoin d'être abaissé, vous devez le faire vous-même. Ce n'est pas une mauvaise chose que de se jeter, de temps en temps, face contre terre devant Dieu. Ne l'avez-vous jamais fait ? Confessé : "Mon Dieu, me voici là, contre terre, la terre d'où je suis sorti. Je ne suis qu'un ver. J'ai été tiré de la poussière et ma place est dans la poussière." Pensez-vous que cela soit du fanatisme ? Lisez la Bible de long en large et vous verrez combien de serviteurs sont tombés sur leur face devant Dieu : Abraham, Moïse, David, Daniel. Il n'y a pratiquement pas un seul des grands et éminents saints dont il ne soit rapporté qu'il se soit retrouvé face contre terre devant Dieu. Si c'était une bonne position pour Moïse, David, Daniel et d'autres, je ne pense pas que ce soit une injure à votre dignité.

"Si mon peuple qui est appelé par mon nom se rend humble de lui-même." C'est le premier pas incontournable. Dieu organise son programme spirituel par étapes successives : 1e étape, 2e étape, 3e étape, 4e étape. Tant que vous n'avez pas réussi la première étape, il est impossible de passer à la deuxième. Tant pis si vous devez répéter la première phase pendant dix années de suite ; Dieu ne vous admettra pas dans la suivante sans avoir réussi la précédente. C'est pourquoi certains sont bloqués si longtemps dans la même étape. Ne pensez pas: "Seigneur, je n'arriverai jamais à remplir la première condition, mais la deuxième, oui. Dispense-moi de la première et je réussirai la seconde." Non, cela ne marchera pas !

La prière est le pas suivant. "Si mon peuple qui est appelé par mon nom se rend humble de lui-même et prie." Ne commencez pas à prier avant de vous être rendu humble. L'humilité vient avant la prière.

Demain, nous regarderons le troisième pas : cherchez la face de Dieu.

Père, je réalise à quel point tu m'as fait grâce. Tu m'as pris de la poussière, pour m'élever dans ta présence. Merci Seigneur ! Aide-moi à toujours me souvenir d'où je suis tiré, et quelle est ma place en toi, racheté par ton sang précieux, afin que je sois participant dans ton ministère d'intercesseur ! Au nom de Jésus, amen !

Derek Prince

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com